

5/13 **ピジョン赤ちゃん誕生記念  
育樹キャンペーンを開催**

鷺子地区にあるピジョン美和の森で、「ピジョン第37回赤ちゃん誕生記念育樹キャンペーン」が開催されました。全国12,841人のキャンペーン応募の中から、37組の家族が植樹式に招待されました。

赤ちゃんの頃に第1回植樹式に参加し、今回母となって再び訪れた参加者は、「木とともに成長してほしいという両親の思いを息子につなげることができた」と話していました。



▲成長が早くまっすぐ伸びる「ミズキ」の苗木を、赤ちゃんとも木の健やかな成長を願って植樹しました。

5/17・18 **楽しく安全に自転車の感覚をつかむ  
キッズバイク教室を開催**

子供たちが自転車のコントロールやバランス感覚を体験し、自転車に乗るきっかけにもらう目的で、聖愛保育園・山方保育所の子供たちを対象に、キッズバイク教室を開催しました。軽くてコントロールしやすいキッズバイクを使って、止まり方から、ペダルで自転車をこぐまでの流れやコツを学びました。

また、バイクトライアル世界選手権出場の経験もある講師の<sup>ありぞのけいごう</sup>有園啓剛さん、<sup>もりかみだいすけ</sup>守上大輔さんによる自転車パフォーマンスも行われ、終始大興奮の子供たちの様子が見られました。



▲大宮運動公園市民球場で開かれた教室の様子。広いグラウンドを子供たちがキッズバイクで自由に走り回りました。

5/17・18 **4年ぶりに議会報告会を開催**

市内5地域で4年ぶりに議会報告会を開催し、延べ95人が参加しました。議会報告会とは、議員が各地域を訪れ、議会の活動状況を報告したり、市民からの貴重な意見を直接聞く場です。

市民の皆さんと議員が2つのグループに分かれて行った意見交換会では、地域の現状を踏まえながら、人口減少・少子化対策などについて、活発な意見交換が行われました。



▲大宮会場では、43人が参加し、住民の生の声が寄せられました。

**善意** をありがとう

○常陸大宮ライオンズクラブ様 10万円(奨学基金)



○小又 恵久子様(市内在住) 10万円(奨学基金)